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Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta minutos, de forma virtual, 

utilizando-se de recurso online, o Aplicativo Google Meet, foi realizada a quarta reunião ordinária do ano de 2021 do Conselho 

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes do poder 

público: Ana Beatriz Frata Bronca e Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino (Secretaria Municipal de Agricultura e 

Abastecimento); Lívia Maria Vetorelli Borges (Secretaria Municipal de Saúde); Larissa Tiago Volpi e Leila Nasser Lopes 

(Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo); e Representantes da sociedade civil: Natasha Ap. Grande de França 

(UNIRP); Luciana Brazoloto Guimarães (CRN-3); Teresa Cristina Castilho Gorayeb (FATEC); Ana Lúcia Barretto Penna (UNESP); 

Geni Marques da Silva (Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares); Alexandre Melinsky (SENAC). Justificaram a 

ausência: Camila Barbosa Gramado Bianchi (SESC) e os membros da Secretaria Municipal de Assistência Social, Marinalva e 

Fernanda, em virtude de um evento técnico em que as mesmas estariam participando. A abertura da reunião ficou a cargo 

da primeira Secretária do COMSEA, Srta. Ana Beatriz Bronca, que iniciou os trabalhos e partiu para o primeiro ponto de pauta 

da reunião: validação da ata da reunião anterior, dia 19/10/2021. A referida ata foi encaminhada por e-mail e Whatsapp para 

todos os membros e, não havendo propostas de alteração, a mesma foi aprovada pelos conselheiros presentes. Passando à 

discussão do segundo ponto da pauta, “Informe sobre alteração de membro suplente do CRN-3”, Ana Beatriz explicou 

que a pedido do CRN, foi feito o pedido de troca do membro suplente, que passa a ser a senhora Renata 

Aparecida da Rocha. Passando ao terceiro ponto de pauta: “Informe sobre PAAs” a Srta. Ana Beatriz informou 

que houveram várias mudanças quanto a legislação do PAA, que agora passou a se chamar Programa Alimenta 

Brasil (PAB). Disse que a legislação continua basicamente a mesma, mas os valores dos limites individuais para 

produtores foram reajustados: na modalidade compra com doação simultânea foi de R$ 6.500,00 para R$ 

12.000,00 e na modalidade compra institucional os limites foram de R$ 20.000,00 para R$ 30.000,00. Informou 

ainda que encaminhará os links da legislação base – Medida Provisória e Decreto regulamentador - via grupo de 

WhatsApp para os membros que quiserem aprofundar a leitura. Passando ao quarto ponto de pauta: “Informe 

sobre pleito de repactuação do PAB (antigo PAA) modalidade Compra com Doação Simultânea, a Srta. Ana 

explicou que após um longo período sem novas repactuações por falta de recurso do Governo Federal, a 

Secretaria de Agricultura estava tentando pela quarta vez no ano encaminhar Ofício para tentar fazer a 

repactuação do referido programa entre o fim desse ano de 2021 e o início de 2022. Sem manifestações a respeito 

desse ponto de pauta, Ana convidou a Sra. Claudinéia para falar sobre o quinto ponto de pauta: “Prestação de contas 

anual – Banco Municipal de Alimentos”. Claudinéia explanou sobre os números de alimentos que entraram e 

saíram do Banco via PAA / PAB, em cada uma de suas modalidades, e ainda via doação, captação de coleta 

urbana e via CPTTA (Centro de Produção e Transferência de Tecnologia Agropecuária) sendo eles: PAA 

Institucional até novembro / 21 - 240.102 kg; PAA Conab encerrou em junho / 21; PAA Municipal encerrou em 

Abril / 21; Total adquirido dos PAA's 2021: 350.266,37 kg; Total CPTTA até 07/12/21: 75.060,60 kg; Total 

contrapartida / COOPER até novembro/21: 14.783 kg; Total de entrada de alimentos (FLV) no BMA em 2021: 

714.625,79 kg. Após as explanações, e sem nenhuma objeção dos membros, Ana agradeceu a colaboração da 

Sra. Claudinéia e passou para o sexto e último ponto de pauta: “Agendamento da próxima reunião para 

retomada das ações sobre a Conferência”. Ana explicou que como o GGI ainda não havia disponibilizado a 

agenda de 2022, que seria interessante o Conselho se reunir já no começo de janeiro para organizar a retomada 

das ações para a Conferência e também para programar as ações de eleição do novo Biênio, tendo em vista que 

o mandato dos membros tem a duração de 02 (dois) anos. Ana ainda esclareceu algumas dúvidas sobre a 

recondução dos membros que tenham interesse em continuar seus mandatos por mais 02 anos, e disse que 

encaminharia o Regimento Interno por e-mail para que os membros pudessem relembrar as regras. Não havendo 

mais pontos de pauta, deu-se por encerrada a reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e aprovada 

será assinada por todos os presentes.  
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